

Banco Internacional concreta la adquisición de Autofin

Este martes el Banco Internacional informó que concretó la operación de compra de Autofin. La entidad financiera ahora pasa a ser accionista controlador de la compañía, tras adquirir el 51% de la propiedad, e ingresa como competidor en la industria financiera automotriz. La operación había sido anunciada en agosto de 2022 y aprobada por la FNE en diciembre de ese mismo año.

Banco Internacional comunicó que esta nueva línea de negocios del banco estará a cargo de Max Sichel Day, ex CEO de Gama Leasing y actual SVP de Transformación en McKinsey & Company, quien cuenta con vasta experiencia en las industrias auto-

motriz y financiera.

La compra de Autofin aporta a Banco Internacional una cartera de \$173 mil millones en colocaciones y más de 30 mil clientes. El modelo de negocio de Autofin seguirá orientado al otorgamiento de créditos automotrices mediante alianzas con la red de concesionarios asociados y sus canales digitales. “Como banco, tenemos importantes objetivos en relación a la diversificación de nuestro negocio y generación de escala y la adquisición de Autofin es un paso clave (...) permite complementar nuestra oferta con nuevos productos y servicios”, dijo Mario Chamorro, gerente general del banco.